
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, der Stellungnahme der Verwaltung folgend: 

 

1. Die Verwaltung wird mit den Veranstaltern Gespräche aufnehmen und im Rahmen ihrer 
Möglichkeiten lenkend auf eine Neuverteilung der Veranstaltungsflächen Einfluss nehmen. 

 

2. Die Verwaltung wird die Ergebnisse der Lärmkartierung im Hinblick auf die 
immissionsschutzrechtlichen Vorschriften nach Abschluss der Auswertung (frühestens im 
ersten Quartal 2019) im Haupt- und Finanzausschuss vorstellen. 

 

 


